

La news de la quinzaine

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE NOTRE ASSOCIATION CULTUELLE LE 24 MARS 2024

Le 24 mars prochain a lieu notre assemblée générale à la chapelle :

Accueil dès 9h, émargement de 9h à 10h, culte de 9h30 à 10h, début AG 10h.

- Temps fort et important de notre vie de paroisse, notamment du fait du renouvellement de notre conseil presbytéral!
- Temps fort et important, point d'étape, débats et échanges, arbitrages pour l'année à venir !
- Temps fort, où nous sommes appelés à construire, ensemble, une vision pour notre Eglise au service de Dieu, de sa Parole, de son témoignage, concret, à toutes et tous, dans la cité que nous habitons et pour toutes les générations.

Alors que vous soyez membre ou non de l'association cultuelle, venez nombreux ! Et pour celles et ceux qui ne sont pas membres, <u>cliquez ici, téléchargez</u> le bulletin d'adhésion et inscrivez vous, c'est important pour la vie de notre Eglise!



La brève

Les cultes de Mars, du changement :

Contrairement à ce qui était prévu le culte du 3 mars, ne sera pas un culte de secteur, et il se fera donc en paroisse à la Chapelle Saints Pierre et Paul, 10h. Tout cela pour favoriser et stimuler la participation, le dimanche suivant, 10 Mars, au culte Brunch, culte consistorial, 10h à Héricourt.

Vous voulez proposer un co-voiturage, ou vous cherchez un co-voiturage, contactez : Sylvie Cahn - 0699398367 - sylvie.cahn@gmail.com

POUR JOINDRE

Le pasteur : Hugues Girardey 06-37-65-53-89 / hugues.girardey@gmail.com (en repos le lundi) **La paroisse :** 03-81-91-03-69 / secretaire@temple-saint-martin.org / 18 - 20 rue Viette 25200 Montbéliard

Infos pratiques

Lectures du jour et celles de dimanche <u>CLIQUEZ ICI</u>

Lieux et horaires des cultes CLIQUEZ ICI

Les infos essentielles de la vie de notre paroisse CLIQUEZ ICI

Pour suivre l'avancée des travaux du temple Saint-Martin CLIQUEZ ICI

Pour retrouver toutes les infos régionales CLIQUEZ ICI

Pour retrouver une prédication, en bref : Pasteur du dimanche <u>CLIQUEZ ICI</u>



A prévoir, à noter, à méditer

IL Y A 1 AN, CELA FAISAIT DÉJÀ 1 AN - PAR ANTOINE NOUIS

Un an - plus 1 an - de guerre : je refuse - toujours - de m'habituer ! Il y a un an le président Poutine annonçait le lancement de son « opération spéciale » en Ukraine. Le seul fait de refuser d'appeler les choses par leur nom décrédibilise tous les arguments qu'il peut avancer, car il s'agit d'une guerre, une vraie guerre, avec toutes les horreurs que cela véhicule.

Nous sommes ballottés entre la sidération et le désarroi, mais il y a une chose que nous n'avons pas le droit de faire, c'est de nous habituer. La guerre est toujours sale et injuste. Il n'y a jamais de guerre juste même si on peut envisager qu'il y ait des guerres parfois nécessaires.



La guerre, c'est d'abord et avant tout un gigantesque gaspillage d'énergie, de vie, d'espérance et d'avenir. À partir de sa propre expérience, Hélie de Saint Marc a écrit : « Il n'y a pas de guerre joyeuse ou de guerre triste, de belle guerre ou de sale guerre. La guerre, c'est le sang, la souffrance, les visages brûlés, les yeux agrandis par la fièvre, la pluie, la boue, les excréments, les ordures, les rats qui courent sur les corps, les blessures monstrueuses, les femmes et les enfants transformés en charogne. La guerre humilie, déshonore, dégrade. C'est l'horreur du monde rassemblée dans un paroxysme de sang et de larmes. »

Comment parler de la guerre ? Nos mots sont infirmes. Il faudrait être poète, alors je me mets à l'écoute des immenses poètes qu'étaient les prophètes de la Bible pour décrire la guerre.

Face à la dévastation, nous ne pouvons opposer que notre indignation et notre prière. C'est dérisoire, mais je veux croire que ce n'est pas rien. Dans le livre de Daniel une toute petite pierre d'espérance a abattu la statue immense et glorieuse qui représentait le tyran (Dn 2.34-35).

Pour continuer à profiter des mots d'Antoine Nouis, cliquer sur le visuel ou ici!

IL Y A PLUS DE PLAISIR À DONNER OU'À RECEVOIR. ALORS FAITES VOUS PLAISIR!

- Par chèque adressez votre courrier au 18 20 rue Viette 25200 Montbéliard, à l'attention du trésorier
- Par virement permanent ou ponctuel : Crédit Mutuel : IBAN FR7610278084000002094630193
- **Don en ligne** sur le Site de l'Église : https://epudf-eglise-protestante-unie-de-montbeliard/5192/

« Le silence face au mal est lui-même mauvais : Dieu ne nous tiendra pas innocents.

Ne pas parler, c'est parler.

Ne pas agir, c'est agir. »

DIETRICH Bonhoeffer



